

Poktan Dan Penyuluh Cibaliung Terima Penghargaan Dari Bupati Pandeglang

AndangSuherman - PANDEGLANG.INFORMAN.ID

Sep 14, 2023 - 23:52



Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Pandeglang Menyerahkan Penghargaan Bupati Pandeglang Kepada Poktan dan Penyuluh Kecamatan Cibaliung.

PANDEGLANG, BANTEN, - Kelompok Tani dan Penyuluh berprestasi di Kecamatan Cibaliung menerima penghargaan Bupati Pandeglang Hj Irna Narulita Dimiyati Natakusuma, SE MM, saat pelaksanaan Sekolah Lapang (SL) Tematik Pertanian Organik di Desa Cibaliung Kecamatan Cibaliung (25/8/2023).

Penghargaan Bupati Pandeglang itu diberikan kepada kelompok tani Sunda Karya, yang terpilih sebagai Kelompok tani berprestasi peringkat 2 Bidang Perkebunan Tingkat Provinsi Banten.

Untuk penyuluh berprestasi diberikan kepada Anah Mulyanah sebagai penyuluh pertanian teladan peringkat 1 Tingkat Provinsi Banten Tahun 2023.

Penghargaan berupa piagam dan uang pembinaan tersebut diserahkan langsung Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Pandeglang, M Nasir disela acara Sekolah Lapang (SL), yang juga dihadiri Sekdis, Kabid Pangan dan Horti, Kabid peternakan, Kabid PSP, Kabid Konsumsi dan Keamanan Pangan, para petani perwakilan poktan dari 9 Desa di Kecamatan Cibaliung, Kepala Desa Cibaliung, Camat Cibaliung, Kapolsek, Babinsa dan Penyuluh Pertanian Lapangan BPP Cibaliung.

Pada kesempatan itu juga Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Pandeglang dalam sambutannya memberikan motivasi kepada para petani di Kecamatan Cibaliung untuk meningkatkan produktivitas padi sawah yang baru mencapai rata-rata 6,2 Ton/Ha, tanam kedelai untuk swasembada benih karena kata Nasir Cibaliung pernah menjadi sentra kedelai, dan diharapkan dapat mengatasi dampak El Nino di Kabupaten Pandeglang.

"Semoga kita bisa mengatasi dampak El Nino di Kabupaten Pandeglang dengan pompanisasi dan pembuatan sumur pantek," tuturnya

Sementara Koordinator Penyuluh BPP Cibaliung Anah Mulyanah selaku penerima penghargaan Bupati Pandeglang dan juga penghargaan dari Gubernur Banten ini, kepada awak media mengatakan bahwa, peserta SL sangat semangat dan antusias mengikuti kegiatan.

Adapun kata Anah untuk materi yang di sampaikan penyuluh yaitu mengenai BIOSAKA, cara pembuatan kompos dan sekam bakar, PHT dan pengujian residu pestisida pada pangan segar.

"Pada intinya peserta begitu antusias dan begitu semangat mengikuti Sekolah Lapang ini. Terkait dengan penghargaan ini, kami berterima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Bupati Pandeglang, Kepala Dinas, Sekdis dan Kabid PSP Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Pandeglang atas apresiasinya kepada penyuluh & Poktan Cibaliung, semoga menjadi motivasi untuk meningkatkan kinerja kami sebagai garda terdepan dalam pembangunan Pertanian di Kecamatan Cibaliung Kabupaten Pandeglang" pungkasnya.***